3 Piéces
66 m?
Réf. 6100
1375 000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (75000)
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Entre le jardin de luxembourg et odeondans I'une des rues les plus
recherchées du 6e arrondissement, dans une jolie copropriété, un
ravissant appartement en duplex de 66.53 m2. Il se compose, au
rez-de-chaussé, d'une entré avec des toilettes invités, une grande
piece a vivre avec un espace salle a manger et une cuisine ouverte. En
mezzanine, une chambre avec sa salle de bains, un dressing / bureau
et des toilettes. Appartement entierement rénové avec godt, au calme
sur une cour arboré. Un bien atypique alliant confort, modernité avec

de nombreux rangements, une verriere et charme de I'ancien, ...

Between the jardin de luxembourg and odeonbeautiful 66.53 sq. M (716 sq fi)
apartment on two levels in a lovely commonhold building, on one of the most
coveted streets in the 6th arrondissement. Entrance with guest toilet on the ground
floor, as well as a large living room with a dining area and open kitchen. Bedroom
and bathroom on the mezzanine level, plus a dressing room/home office and toilet.
Apartment tastefully renovated throughout and overlooking a quiet, tree-lined
courtyard. Atypical property that blends comfort and modernity with plenty of
storage space, glass-panelled mezzanine ...
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